



風向きに一喜一憂冬の空 小林合歓の会 内田トシ子
雨が降るスカシガラスに紅椿 小林合歓の会 本田澄子
科の所作潔くせよにこり酒へ黒ちよかの小半酒にひとり言

新燃の噴火怯える我われに自然の怖さまさま見せおる

同窓会嬉しいけれど淋しさの今年も病気怪我参加減りたり

如月の梅の花びらががよひて寒き父の忌祖父も同じ日

小林短歌会 木佐貫ヒサエ
小林短歌会 前満英子

三ヶ野山 山茶花

小林短歌会 木佐貫ヒサエ

小林短歌会 前満英子

よもやまトーク

四方山話

新 燃岳がこれほど大きな被害をもたらすなど、1月26日までは考えもしないことでした。高原・都城の方たち、そして野尻の人は最悪の状態に陥りました。考えただけでも胸が痛いのです。終息をただ祈るばかりです。小林市でも2月14日に噴石が降り、被害はなかったものの屋根などにその爪跡が残っています。鳥インフルエンザなどもあった宮崎県に必ず平穏な日々が訪れることを信じて今を乗り越えましょう。

(カーさん・真方)

い ろいろ大変な世の中、せめて自然界だけでも穏やかであってほしいと思います。影響が大きく、胸が痛みます。特に体力の無い高齢者は、自分も含めて大変なので、一日も早い終息を祈るばかりです。(STさん・細野)

新 燃岳の噴火、とても怖いですが、身近でも被害にあった方もいて、そんな中、遠くに住む友人達が心配して電話をくれたりと、人の温かさにも気づける機会でした。(KYさん・細野)

新燃岳の噴火はこの地域に大きな被害をもたらしました。火山灰や噴石から身を守るために、風向きなど、情報に注意ください。

ジオパーク 発掘調査隊



ジオパークとは地質学的に重要で貴重、また美しい地球活動の遺産が多数存在する自然公園です。このコーナーでは、霧島山の歴史や魅力について紹介します。霧島山を取り巻く鹿児島・宮崎両県の5市1町を中心に構成する霧島ジオパーク推進連絡協議会は、世界ジオパークネットワークに加盟するための取り組みを推進していきます。

今回は、小林市の奇石「陰陽石」を紹介します。

全国的に珍しい陰陽石

浜の瀬川の上流部に高さ17・5メートルの男岩と周囲5・5メートルの女岩からなる陰陽石があります。川の流が霧島の噴火で堆積してできた溶結凝灰岩を削ってできた自然の造形物といわれ、男女岩が同じ場所にあるのは全国でも珍しいことで有名です。



陰陽石

特別な自然の意思が働かなければ、できそうにないと感じてしま

うほど。その見事な造形は生産や繁栄への信仰を生み、古くから子宝の神として祭られてきました。また、市内周辺には生産の神である田の神像がいたるところに。陰陽石のそばに宮崎最古とされる田の神像があることから繁栄を願う祈りと無縁ではないのかもしれない。

宮崎観光遺産

宮崎県では平成21年に、秘められた魅力を開き起こし新たな観光地づくりを目指すため「宮崎観光遺産」を選定。その一つに「陰陽石」が認定されました。他には延岡市の「チキン南蛮」や宮崎市の「大根やぐら」等があります。

浜の瀬川にそびえる生産と和合の象徴「陰陽石」。この存在を知らない方を連れて行ってみませんか。一見の価値ありです。

● 小林市総務部 総合政策課

TEL 0984-23-0456

POST CARD

8 8 6 - 8 5 0 1

小林市役所 総務課
広報こぼやし編集室 行

(広報こぼやしNo.61 2011.4月号)

フリガナ
ご氏名

(イニシャルまたはペンネームも記入ください)

ご住所

電話 ()-()-()

興味を

持った ①

コーナー

3つ ②

③

クイズの答

広報クイズ

総務課 TEL 23-0220

問題：「財政健全化とともに 豊かで安心な生活の実現へ」
平成23年度当初予算は、〇〇〇億500万円。

クイズの答・今月号で興味を持ったコーナー3つ・住所・氏名・電話番号を明記して応募してください。今月は、抽選で5人に図書カードをプレゼント。

【締切】4月22日(金)〔当日消印有効〕

応募は一人1枚まで。広報こぼやし3月号のクイズの答えは「新燃岳」でした。33人から応募があり33人が正解。厳正な抽選の結果、正解者の中から5人に景品を贈りました。

【宛先】〒886-8501 (住所不要) 小林市総務課広報
FAX: 22-4177 E-mail: info@city.kobayashi.lg.jp

人のうごき (小林市の人口)

人口 47,573人 (+18、-330)
男 22,081人 (+9、-208)
女 25,492人 (+9、-122)

世帯数 19,876世帯 (+10、+154)

平成23年3月1日現在現住人口 (前月比、前年同月比)
現住人口:国勢調査人口(実際に居住している人口)を元に、その後の転入・転出、出生・死亡などを増減して算出する人口。

最近

近のわが家の関心事の一つである火災の急増にハッとしました。やかんを火にかけて、ガスのつけ忘れ。主人と私とで続けて失敗し、本当にゾッとしました。生活の中の防火習慣。出かける前にもう一度確認することを心に記しました。(HTさん・水流通)

火災の予防は、日々の習慣が大切ですね。外出時やおやすみ前の点検を心がけたいです。また、いざという時のために住宅用火災警報器の設置も、お済みでない方は、早めにお願います。

孫

が今年、新一年生になるのです。朝、ちゃんと起きれるかと心配は色々つきませんが、頑

張ってほしいです。

(NHさん・南西方)

入学式が楽しみですね。4月になれば新一年生が通学路デビューします。私たち大人も車の運転などに気をつけて、かわいらしい元気な姿を温かく見守りたいですね。

よもやまトーク

四方山話

このコーナーでは読者の皆さんからのお便りや投稿をお待ちしています。ハガキ、FAX、Eメールなどふってご参加ください。